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ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA FEDERACIÓN 

DE NATACIÓN DE LA COMUNIDAD VALENCIANA 
 

 

Día: Sábado 1 de julio de 2023 

Hora: 1ª convocatoria: 10:00 horas 

  2ª convocatoria: 10:30 horas 

Lugar: Federación de Natación Com. Valenciana. Paseo de la Pechina 42, Valencia 
 

 

Orden del día 
1º Lectura y aprobación del acta Asamblea General y Extraordinaria 7-01-2023 

2º Informe del Presidente 

3º Memoria deportiva temporada 2022-2023 

4º Balance económico 2022 

5º Pérdidas y ganancias 2022 

6º Presupuesto temporada 2023  

7º Normativa económica 2023-2024 

8º Anteproyecto de normativas y calendario 2023-2024 

9º Nombramiento Presidente del Comité de Árbitros 

10º Nombramiento Comisiones de las disciplinas 

11º Ruegos y preguntas 

 

Asistentes 

Presidente: D. Marco Rivera Miranda 

Vicepresidente 1º: D. Pablo Serra Rollano 

Secretario General: D. Javier García-Andrade Serrano 

Clubes 

CN Azahar Sincro – D. Javier García-Andrade Serrano 
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CN Benicarló – D. Víctor Serra Rollano 

CN Castalia Castellón – Dª. Ana Belén Dalmau Sales 

CN Nados Castellón – Dª. Laura Beas Pérez de Tudela 

CN Aquàtic Horta Nord – Dª. Teresa Salvador Aloy 

CN Waterpolo Turia – D. Jose Moret Bayarri 

CN Delfín – Dª. Mª Eugenia Orozco Madrid 

CN Ferca – D. Óscar Rodrigo Pérez 

CN Mediterraneo Valencia – D. Pablo Estivalis Pérez 

CN Trencaones Alzira – D. Carlos Feltrer García 

CN Máster Sedaví – D. Agustín García González 

CN Xàtiva – D. Antonio Herrero Sirvent 

CN Waterpolo Levante – Dª. Elisa García Hurtado 

CN Artística Atlantis – Dª. Teresa Barber Cubas 

Elche Club de Natación – Dª. Patricia Castro Ortega 

CN San Vicente – D. Victor Manuel Fuentes Carreras 

CN Dènia – D. Pau Artur Ecuita Caballero 

CN CMD Horadada – D. Carlos Barranquero Campos 

Deportistas 

Dª Andrea López Simón 

Dª Estefanía Verdú Usano 

D. Marco Rivera Miranda 

D. Víctor Manuel Moreno Vidal 

D. Pablo Serra Rollano 

Entrenadores/as 

D. Vicente Furió Real 

Jueces Árbitros 

Dª. Ana Belén Gonzalvo Perete 

D. Rodolfo León Gallo 

Asistentes NO asambleístas: 

D. Miguel Vázquez Calvo, como Coordinador General de la FNCV. 
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En la ciudad de Valencia, siendo las 10:00 horas, del día 1 de julio de 2023, se celebra la 

Asamblea General Ordinaria de esta Federación, con la presencia de las y los asambleístas que 

anteriormente se relacionan y que recibieron convocatoria, en tiempo y forma, de acuerdo a la 

legislación vigente. 

Desarrollo de la sesión: 

El Sr. Presidente, tras la salutación, cede la palabra al Secretario General para que tome 

nota de los asistentes. Una vez concluida la comprobación, el Sr. Presidente agradece su 

asistencia y pasa a desarrollar los puntos del día. 

1º Lectura y aprobación del acta Asamblea General 7-01-2023 y la Asamblea General 

Extraordinaria del 7-01-2023 

Se informa que no se ha recibido ninguna propuesta de modificación del Acta de Asamblea 

General anterior 

Por tanto, en la presente Asamblea se procede a la aprobación del acta de la Asamblea 

General de 7-01-2023 y del acta de la Asamblea General Extraordinaria del 7-01-2023. 

No habiendo ninguna alegación al acta de la Asamblea General, se aprueba por 

unanimidad. 
2º Informe del Presidente 

El Presidente toma la palabra y comenta que la fecha elegida, siendo una fecha complicada 

por las competiciones en marcha, era la fecha que se ha penado perjudicaría menos a los 

asambleístas. 

Tras las elecciones municipales y autonómicas celebradas, ser reanudan los contactos con 

los nuevos gestores. Actualmente se ha retrasado la entrega de la instalación Nou Moles y las 

conversaciones sobre la gestión de instalaciones. Queda pendiente la posible gestión de la 

instalación del Parque del Oeste. 

La crisis energética sufrida en los últimos tiempos, poco a poco se va controlando y se ha 

reducido el coste de la energía, aún sin dejar de ser una amenaza por vigilar. 

En cuanto a la situación laboral de los trabajadores, el Presidente informa que el 

Coordinador General ha trasladado su residencia por motivos de conciliación familiar. Durante 

este tiempo se ha llevado a cabo una buena gestión de la Federación, no notándose su presencia 

física y haciendo un buen trabajo telemático. Se ha producido una nueva incorporación a la 

plantilla de la federación D. Adrián Sánchez Rosillo, para la gestión del área de Waterpolo. Por 

lo tanto, la federación, pasa de 6 a 7 componentes de plantilla. En Natación Artística, la técnico 

y responsable del Programa de Especialización Deportiva en Chesta, Dª. Antía Arias, ha 

presentado su baja por motivos personales y ya se está trabajando en la sustitución de forma 
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que se espera en breve formalizar el acuerdo. Se han realizado varios cambios a nivel laboral 

para adaptarnos a la nueva legislación. 

Durante esta temporada se ha implementado el sistema de Streaming, el Presidente 

agradece a D. Pascual Brines y D. Pascual ______ su implicación y su saber hacer en cuanto a 

la retransmisión de los diferentes eventos competitivos y la cesión del material técnico a la 

FNCV. 

Las relaciones institucionales con la RFEN, continúan por buen camino y el Presidente 

participa en las reuniones semestrales. 

En cuanto al número de licencias: 

- Licencias de entrenador@s se ha mantenido. 

- Licencias de delegados ha aumentado considerablemente debido a que esta temporada 

se ha hecho un seguimiento a los clubes. 

- Licencias de árbitros han aumentado y hemos registrado más árbitros en el nivel 

nacional en todas las disciplinas. 

- Licencias deportistas: 

1. Natación se mantiene. 

2. Máster aumenta un 6,06% 

3. Waterpolo y artística disminuye. 

Hemos sido capaces de atrasar el abandono deportivo en la categoría alevín en natación, 

objetivo prioritario dentro del mapa de ruta marcado en 2020. Hemos conseguido que el mayor 

% de abandono se de en el salto a la categoría junior, cuando hace 4 temporadas se centralizaba 

en el salto a la categoría infantil. 

En cuanto al número de deportista de élite: 

Se ha provocado un cambio radical en la tendencia de deportistas de élite registrados en 

nuestra federación, pasando de 206 a 255 esta temporada. Esto implica un aumento del 23%. 

 
Se ha aumentado el importe recibido en concepto de subvenciones 
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A nivel deportivo, los resultados más relevantes durante lo que se ha disputado a nivel 

nacional e internacional: 

Natación: 

- Ángela Martínez se proclama campeona de los I Juegos del Agua, además de lograr el 

pasaporte para el Mundial de Fukuoka. 

- Alba Herrero es seleccionada para el Mundial de Fukuoka. 

- Noa Martín, bronce en el Mundial Junior de aguas abiertas y pasaporte para el 

Eurojunior, además de proclamarse campeona de España en los 7,5 Km. 

- Pablo Martínez componente del equipo Nacional de Aguas Abiertas, además de 

proclamarse campeón de España en los 7,5 Km. 

- Jorge Navarro del Tenis bronce en los 7.5 Km. 

- Noa Martín, Pablo Martínez y Nacho Campos, integrantes del programa ESP-2028. 

- Copa Nacional: 8 equipos valencianos en la Copa de España de clubes: 

1. División de Honor masculina: CN Nadors Castellón. 

2. 1ª División Nacional masculina: CN Ferca, C Tenis Elche, CN Castalia Castellón,  

3. 1ª División Nacional femenina: C Tenis Elche, CN Nados Castellón, CN Ferca, CN 

Castalia Castellón, CN Delfín. 

- La Selección Valenciana de Natación infantil se proclama subcampeona de España en 

el campeonato celebrado en Torrevieja. 

- La natación valenciana obtiene excelentes resultados en el Campeonato Nacional 

Infantil: 20 medallas y 5 mínimas europeas: 

1. 20 medallas, 5 mínimas Europeas, 13 mejores marcas autonómicas de edades. 

2. CN Ferca campeón masculino y C Tenis Elche 3º femenino. 

3. María Franco, Víctor Furones y Olivia Guillermo son convocados para el Festival 

Olímpico de la Juventud Europea 

Waterpolo: 

- El equipo masculino del C Waterpolo Elx se aseguran la permanencia en 2ª División 

Nacional. 

- El equipo femenino del C Waterpolo Elx seguirá en 1ª División Nacional. 

- El C Nou Godella cae derrotado ante el Concepción y se mantien en 2ª División 

Nacional. 

- El C Waterpolo Turia permanece en 1ª  División Nacional masculina y consigue 

ascender a 1ª División Nacional con el equipo femenino. 

- El equipo femenino del CW Levante UPV consigue un 3º puesto en el Campeonato 

Nacional de 2ª División. 
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- 4  jugadores valencianos cadetes forman parte del programa nacional de tecnificación. 

- 4 jugadores juveniles valencianos han sido convocados por la Selección Española. 

Natación Artística 

- Naia Álvarez deportista del CN Artística PSWater Benidorm, se proclama subcampeona 

de España infantil en figuras en el Campeonato de España de invierno y se mete en el 

equipo nacional con muchas posibilidades de representar a España en el Mundial 

Infantil que se celebrará en Grecia. 

- El CN Azahar Sincro se proclama campeón de España alevín en el Campeonato 

celebrado en Oviedo. 

- Ainara Mota del CN Artística Atlantis 4ª Senior y Natalie Baker del CN Artística 

PSWater Benidorm 5ª Junior en el nacional de Palma. 

Natación Máster: 

- 16 de deportistas  máster valencianas se posicionan en el Top-10 Mundial 2022. 

- Más de 5 récords de España por máster valencianos a día de hoy. 

 
3º Memoria deportiva temporada 2022-2023 

Se presenta la Memoria Deportiva de las temporada 2022-2023, con resultados actualizados 

al mes de mayo. 

En esta memoria se detallan: 

- Resultados generales de la FNCV. 

- Resultados específicos por disciplina: Natación, Waterpolo, Natación Artística y 

Natación Máster y Aguas Abiertas. 

- Resultados de los componentes de los Proyectos Deportivos desarrollados por la 

FNCV. 

La Memoria es aprobada por unanimidad. 
4º Balance económico 2022 

Toma la palabra D. Pablo Serra Vicepresidente 1º y Tesorero para dar cuenta de la situación 

económica de la FNCV. 

Tras pasar la crisis derivada de la pandemia por el COVID19, llegó la situación derivada 

de la crisis energética y la subida del precio del gas, lo que ha afectado al día a día económico 

de las instalaciones. 

Se ha incorporado un implant contable, que es un especialista externo que nos ayuda a 

identificar las amenazas económicas a las que se enfrenta la Federación y la propuesta y toma 

de decisiones para el mejor funcionamiento de la institución. 
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Presenta el resumen de las ayudas percibidas por parte de las diferentes entidades 

colaboradoras, gracias la labor que realiza el personal de la federación. Se observa un claro 

incremento de los ingresos percibidos lo que responde a las acciones en cuanto a planes 

deportivos que se están ejecutando por parte de la Federación. 

 
En cuanto a la situación derivada de la crisis energética se muestra como se ha pasado de 

un gasto de 56.868€ en 2017 a un total de 172.605€ en 2022. Si tomamos como año de 

referencia el 2019, año previo a la crisis sanitaria, se ha visto incrementado el consumo de gas 

en 3 años en aproximadamente 100.000€, lo que ha hecho que este coste recaiga sobre la 

tesorería de la instalación. 

 
Se ha tomado diferentes decisiones para hacer viables económicamente los dos centros de 

costes que gestiona la Federación. La instalación de Benimamet, debido al uso que se le da por 

parte de los clubes se ha revertido su situación económica. El objetivo que se plantea desde el 

punto de vista económico es conseguir un modelo de autofinanciación de la Federación y que 

no dependa económicamente de las instalaciones Petxina y Benimamet. A medio y largo plazo 

tendríamos tres centros de coste totalmente diferenciados, Petxina, Benimamet y la FNCV 

como entidad deportiva. 

Se aprueba por unanimidad 
5º Pérdidas y ganancias 2022 

El resultado del ejercicio del año 2022 presenta unas pérdidas de 67.208,67€, como 

consecuencia del COVID19 y la crisis del gas. No obstante, esta cantidad no llega a ser el 

incremento desmesurado del gas. Se han tomado decisiones encaminadas a continuar con la 

actividad federativa. 
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D. Agustín García, pregunta por el incremento de la partida de sueldos en Petxina, el 

Tesorero les responde que se debe a que el presupuesto se realizó en base a la situación en que 

nos encontrábamos tras la salida de la crisis sanitaria y finalmente tas la mejoría se producido 

la salida del ERTE del personal contratado. 

Se aprueba por unanimidad 
6º Presupuesto temporada 2023  

Por parte del Tesorero se presenta el presupuesto para el año 2023, tras el análisis de las 

actividades llevadas a término por parte de la Federación. 

 
Se aprueba por unanimidad. 

7º Normativa económica 2023-2024 

Toma la palabra D. Miguel Vázquez para dar cuenta de la normativa económica propuesta 

para la temporada 2023-2024 que permita llevar a cabo a los objetivos deportivos por parte de 

la Federación. 

Tras un análisis de la entidad y de las actividades competitivas se observa que la FNCV es 

una de las federaciones que más actividades competitivas presenta a nivel nacional. Durante 

esta temporada se han abonado 32.000€ en premios por rendimiento deportivo de alto nivel, 

pero a su vez se han de programar actividades competitivas para deportistas de menor nivel. Lo 

que dificulta la gestión y llegar en óptimas condiciones a todos los interesados. Sin embargo, 

uno de los principales problemas que se detectó fue el abandono temprano en la disciplina de 

natación que se venía dando en el paso de la categoría alevín a la infantil, se ha retrasado y se 

da en el paso de la categoría infantil a la junior. A su vez, en la categoría junior y donde se está 

observando el mayor talento deportivo con gran presencia de deportistas de la Comunidad 

Valenciana en los equipos nacionales. 
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Se traslada la visión que se tiene de la FNCV por parte de la GVA. Actualmente se 

gestionan 3 grandes bloques de subvenciones para los clubes: Comunidad Familias, Comunidad 

Clubes y Comunidad Equipos. La gestión de estas ayudas para los clubes genera un gran 

volumen de trabajo a la Federación y gasto de personal, pero el beneficio es exclusivamente 

para los clubes. 

En cuanto a las ayudadas del programa de Iniciación al Rendimiento, por parte de FNCV 

se envían los certificados a 76 clubes que únicamente presentan 29. La GVA clasifica el deporte 

en Iniciación al Rendimiento y la promoción deportiva, en consecuencia, aporta más 

financiación al rendimiento que a la promoción deportiva. 

Hay un exceso de controles, para conseguir mínimas se realizan 7 controles por categorías 

con la problemática del coste arbitral que esto supone al disponer de menos árbitros y lo que 

conlleva a un mayor desplazamiento entre provincias. 

Toma la palabra el Tesorero para indicar que el coste real de la licencia debería de ser de 

13,7€ y la propuesta es de una subida de 5€. Entendemos que la federación debe de hacer un 

esfuerzo en la gestión y no repercutir el 100% en los deportistas. 

Se presenta a la FNCV en los campeonatos de selecciones por federaciones territoriales, 

que hoy en día ya existe en las 3 disciplinas, Natación, Waterpolo y Artística. 

Se presentan los puntos clave que permitan a reflexionar sobre la actividad deportiva y que 

justifican la subida de licencia propuesta en normativa. 

- Aumento de licencias: se ha producido un incremento del 6,06% principalmente 

debido a la categoría máster y al retraso en el abandono. 

- Gasto asumido por parte de la FNCV en competición regular: 

 
- Gasto de mantenimiento de materiales: el presupuesto de mantenimiento del crono 

electrónico asciende a 20.000€ 

- Nuevos formatos de competición: 

•Natación: 

La temporada que viene habrá́ un aumento de casi un 27% en esta categoría:  

1. Aumento de participantes considerable en campeonatos autonómicos. 

2. Aumento de pruebas con los relevos mixtos y los 50 ́s. 

• Natación Artística: 
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El cambio de reglamento ha hecho que la gestión de la competición exija un sistema 

de control en el que hay que invertir---- Sistema Syren: 4500 €.  
Nuevo campeonato por selecciones autonómicas. 

• Waterpolo: 

Promover trofeo autonómico alevín e infantil. 

Promover una liga máster. 

Inclusión de trofeos federativos: Ciutat d ́Elx. 

Para tener un balance de 0€ el coste calculado de la licencia debería de ser de 13,7€, sin 

embargo, por la promoción del deporte y función de la Federación se considera que el coste 

razonable debería de ser de 5€, lo que supondría un incremento aproximado de 35.000€. 

Una vez expuesta por parte de la FNCV la justificación deportiva de la propuesta de la 

normativa económica de la FNCV para la temporada 2023-2024, se pasa a tratar y discutir la 

contrapuestas recibidas por parte de los asambleístas. 

Club Natación Máster Sedaví propone que la subida de licencia sea la misma en la licencia 

de árbitros, pasando de 44€ a 49€. D. Agustin García, remarca que se debería hacer un reparto 

más equitativo de los gastos arbitrales y que por un tema de solidaridad con el resto de 

estamentos se debería de equiparar el coste de las licencias. 

Toma la palabra D. Rodolfo León, remarcando el incremento de nuevos árbitros y que 

principalmente son jóvenes, además de la pérdida de poder adquisitivo ya sufrido por este 

colectivo y por último la nueva estructura del Comité Arbitral que en principio reducirá la 

gestión que realiza la propia federación. Comenta que por parte del comité no se recibe ningún 

reparto de subvenciones hacia este colectivo. 

Votos en contra: 13 

Votos a favor: 10 

Abstenciones: 3 

Queda rechazada la propuesta del CN Máster Sedaví. 

D. Pablo Estivalis plantea que si la licencia óptima calculada es de 13€ por qué no se ha 

propuesto ese importe. Por parte del D. Miguel Vázquez se plantea que no se pretende 

perjudicar a clubes y familias con una fuerte subida ya que estas han sufrido la subida 

generalizada de gastos. Con la subida propuesta y una buena gestión por parte de la FNCV se 

considera suficiente y equilibrada la propuesta en el medio plazo. 

Toma la palabra el representante del Club Aquàtic Horta Nord para mostrar su malestar a 

la subida propuesta ya que muchas entidades ya tienen planificada la temporada 23-24 y este 

cambio perjudica a su gestión económica. 
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El Club Natació Xàtiva, propone que los clubes que no dispongan instalaciones para hacer 

las competiciones que les correspondan, podrán hacer la cesión de las instalaciones de otro club 

al que se le abonará en concepto de gastos de montaje y otros las cantidades que se determinen. 

El pago de dichos gastos se hará a través de la FNCV. 

D. Agustí García, comenta que se deben poner en contacto entre los clubes con 

independencia de la Federación y el club que no disponga de sede colaborar en el montaje de 

la competición. Toma la palabra D. Antonio Herrero, indicando que el club Xàtiva cede la 

piscina y organiza la competición a cambio de nada mientras que el club que no tiene instalación 

abona a la federación el canon por no organizar eventos. El Club Aquàtic Horta Nord apunta 

que en cuanto se le adjudica la competición a organizar buscan la instalación y acuerdo con el 

club local para poder organizar la competición. Se pregunta por la homologación de las piscinas 

y se le indica que la homologación depende del nivel de la competición y que el coste y la 

gestión de la homologación debe ser por parte del ayuntamiento. 

Por parte de la Federación se propone estudiar la propuesta de cesión de instalaciones y 

darle forma para poder incluirlo en la normativa económica. 

El Club Natación Sedaví propone aplicar el reparto como en Máster (cada club según 

número de inscripciones) eliminando el 30/70. Se debate y el Club retira la propuesta. 

Propuesta por parte de la FNCV: para entidades no adheridas a la FNCV (ayuntamientos, 

etc) el procedimiento que implique la no utilización del sistema SGF de forma constante como 

medio de facturación, implicará un coste de 800 € anuales a la entidad que lo requiera. Se debate 

y se retira la propuesta. 

Se aprueba por unanimidad la Normativa Económica para la temporada 2023-2024. 

8º Anteproyecto de normativas y calendario 2023-2024 

Debido a los cambios que se están barajando en las tres disciplinas, Natación, Waterpolo y 

Natación Artística, se ha presentado a los Asambleístas el anteproyecto de normativas 

deportivas en las que se está trabajando, para ayudar en la organización de los clubes. Se 

recogen las propuestas recibidas por parte de los asambleístas que se trasladarán a las 

comisiones para elaborar las normativas definitivas a presentar en la próxima asamblea. 
9º Nombramiento Presidente del Comité de Árbitros 

Toma la palabra D. Marco Rivera y nombra como Presidente del Comité de Árbitros a D. 

Rodolfo León Gallo. 

Toma la palabra D. Rodolfo León, para agradecer a Dª Belén Gonzalvo su trabajo realizado 

en la creación del Comité Arbitral, agradece a los clubes su implicación con el colectivo. 

El Presidente anuncia la incorporación del D. Rodolfo León a la Junta directiva y la 

continuidad de Dª Belén Gonzalvo en la Junta Directiva. 
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Toma la palabra D. Javier García-Andrade, para agradecer todo el trabajo realizado en la 

coordinación del equipo encargado de la creación del Comité y la elaboración de los 

reglamentos y normativas que lo regulan. 
10º Nombramiento Comisiones de las disciplinas 

Toma la palabra D. Javier García-Andrade, para hacer el nombramiento de los responsables 

de las Comisiones de cada disciplina a propuesta del Presidente: 

- Natación: Laura Beas Pérez de Tudela 

- Máster: Víctor Manuel Moreno Vidal 

- Natación Artística: Javier García-Andrade Serrnao 

- Waterpolo: María José Mollá Carbonell 
11º Ruegos y preguntas 

D. Carlos Feltrer ruega se estudie la posible inclusión en normativa económica un canon 

por el alquiler del streaming. 

D. Marco Rivera ruega que aquellos clubes interesados en organizar campeonatos en sus 

instalaciones presenten sus solicitudes y la Asamblea tomará las mejores decisiones para la 

realización del campeonato. 

 

El Secretario levanta la sesión a petición del Presidente a las 13:15 horas. 

 

Vº Bº 

El Presidente El Secretario General 

 

 

 

Marco Rivera Javier García-Andrade 
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